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Zitat von vizerekordmeister 

Ja, ich glaube es ist wirklich an der Zeit Palikuca freizustellen. Immerhin waren wir
letztes Jahr erste Liga, die Art und Weise wie wir da die Gegner vernichtet haben, ist
noch immer im Land auf und ab legendär.

Diese famose Mannschaft (die mit Löwen, Pereira, Leibold und Ewerton kaum
nennenswerte sportlichen Verlust hatte) hat Palikuca dann um 13 neue Spieler
verstärken dürfen, mit insgesamt 7.35 Mio € Ablöse. Deutschlandweit hat man nur
staunen können, wie die weltweit bekannten Spieler Medeiros, Sörensen, Handwerker,
Schleusener und Lukse zu uns gestoßen sind. Ja, wir haben mittlerweile halt echte

finanzielle Möglichkeiten um uns zu verstärken. Die hier so mächtig stark

eingeschätzten Hack (wurde für die Witzsumme von 0.5 Mio verpflichtet) , Frey und
Geis (war wochenlang arbeitslos), kamen zu uns, weil sie rein zufällig in Nürnberg
waren und in der Stuhfauthstuben auf Palikuca trafen, der sie mit seinen grimmigen
Blick zum bleiben Zwang.

Mit dem selben grimmigen Blick, hat er auch unsere Torhüter gepeinigt. Mathenia sah
plötzlich keine Freistöße mehr, was für sein Knie zuviel war und es dann zu Bruch ging.
Dann kam Klandt dran, da hatte Palikuca mit seinem Spezi Canadi die irre Idee ihn
Spielen zu lassen (verrückt, oder ), Zack verletzt, Lukse war das dann irgendwann
auch zuviel, zack verletzt. Dann kam der Junge Willert dran. Palikuca befahl ihn mit
grimmigen Blick Bälle festzuhalten. Flutsch und weg war das Ding.

Unser kommender Nationalspieler Lukas Mühl hatte es auch nicht leicht, Darth Pali
nahm ihm den Plan weg

Alles in allen und in anbetracht unserer unglaublichen Möglichkeiten und
Voraussetzungen vor dieser Saison kann es nur eine Konsequenz geben. Palikuca muss
weg und der nächste bitte.

Du hast natürlich recht.

RP als Vorstand Sport hat mit der aktuellen Lage natürlich nix zum tun. Wie sollte er auch.
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Er ist schließlich erst ein halbes Jahr hier und alles was seitdem passiert ist war völlig ohne sein
Zutun.

Er wurde gezwungen seinen Wunschtrainer den er schon in Düsseldorf gegen den Widerstand
vieler installieren wollte zu uns zu holen.

Er wurde gezwungen hier einen Fussball installieren zu wollen der doch relativ gegensätzlich zu
dem lief was man vorher unter seinem Vorgänger hat spielen lassen.

Das sein Vorgänger die Art des Fussballs unter Umständen auch den bei uns vorherrschenden
Umständen angepasst hat eben weil für etwas anderes keine Mittel da waren lassen wir einfach
mal so dahingestellt.

Dafür das sich Spieler verletzten oder wie Falschgeld über den Platz stolpern kann der SV nie
was, der steht schließlich net auf dem Platz.

Liegt das aber an der generellen Qualität muss aber die Frage erlaubt sein warum die Spieler
dann geholt wurden, liegt es am Übungsleiter stellt sich die Frage warum er sich Canadi hat
aufzwingen lassen anstatt zu versuchen vorhandenes sinnvoll zu ergänzen.

Aber im großen und ganzen bin ich voll bei dir. Jeder der es wagt nach gerade mal einer halben
Saison in der so ziemlich alles von dem was angkündigt wurde selbst nach mehrmaliger
Relativierung noch nach unten unterboten wird ist jeder der es wagt die Arbeit des SV kritisch
zu betrachten und leichte Zweifel an der Besetzung zu haben einfach ein unrealistischer Lusch
mit einer zu hohen Erwartungshaltung der einfach keine Geduld hat sich auf den immer noch
gültigen Zweijahresplan einzulassen.

Aber bei einer Sache muss ich dir recht geben, das RP hier wohl auch aufgrund fehlender
Erfahrung den Karren so in den Dreck fahren konnte (also mit Rückwärtsgang zurück in das
Loch in dem wir 2015 schon mal waren) war mal wieder nur möglich weil ein sinnvolles
Gremium fehlt das ihm Vorgaben macht und seine Arbeit überwacht.

Sprich die Kritik die hier RP abbekommt muss zu einem gewissen Teil eine Stufe höher
angesetzt werden.
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